

Communiqué de presse – Mardi 18 novembre 2025

Grippe et COVID : les URPS de santé libérales unies pour promouvoir la vaccination

Les Unions régionales des Infirmiers, Médecins, Pharmaciens et Sage-femmes montrent l'exemple en Auvergne-Rhône-Alpes.

Alors que la couverture vaccinale contre la grippe et le COVID-19 demeure insuffisante, quatre Unions Régionales des Professionnels de Santé libéraux en Auvergne-Rhône-Alpes s'unissent pour rappeler l'importance de la vaccination, tant pour la santé des professionnels que pour celle de leurs patients.

Les URPS Infirmiers Libéraux AuRA, Médecins Libéraux AuRA, Pharmaciens Libéraux AuRA et Sage-Femmes Libérales AuRA ont organisé ce lundi 17 novembre une séance de vaccination réciproque réunissant leurs présidents : Philippe Rey (Infirmiers), Dr Sylvie Filley-Bernard (Médecins), Dr Olivier Rozaire (Pharmaciens) et Guillem Berruyer (Sage-femmes).

Par ce geste symbolique, ces quatre Unions de professionnels, dont les membres sont habilités à prescrire et administrer des vaccins, souhaitent sensibiliser l'ensemble des soignants à l'importance d'une immunisation à jour, tout en promouvant une culture de confiance interprofessionnelle.

La vaccination, un devoir professionnel et éthique

La protection contre la grippe et le COVID-19 permet non seulement de réduire le risque de contamination des professionnels et de leurs patients et proches fragiles, mais aussi d'assurer la continuité des soins en période épidémique.

Les URPS invitent l'ensemble des professionnels de santé libéraux à se faire vacciner afin de protéger leurs patients, leurs proches et de renforcer la sécurité sanitaire de la région AuRA.

Une épidémie grippale 2024 / 2025 au niveau d'intensité très élevé en France : surmortalité importante pendant l'épidémie (environ 17 600 décès toutes causes confondues) • 2,7 millions de consultations pour syndrome grippal en médecine de ville • 155 947 passages aux urgences pour syndrome grippal, dont 28 697 ont conduit à une hospitalisation.

Couverture vaccinale contre la grippe en Auvergne-Rhône-Alpes (2024/2025) :

53 % des + de 65 ans / 19,5 % des professionnels de santé